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「お家で新聞を取って 

いる人は」という講師先 

生の質問に、約８割の生 

徒の手が上がりました。 

中学生の生活実態調査を 

見ると、年々、本や新聞 

を読む時間が減少しているので、もっと少ないのかなと思

っていました。１年生は総合的な学習の時間で、ＮＩＥ（教

育に新聞を）推進協議会のご協力をいただき、記事や文章

を深く読み取るということをシリーズで学習します。 

「活字離れ」ということばは約４０年前からあり、私も

中学生の頃、よく父から「新聞や本を読め」と言われまし

た。当時、読書が苦手だった私は、高校に進学してから教

科書や数学の文章問題、英語の長文など正確に読み取るこ

とができなくて成績が下がり、焦って本を読み始めたのを

今でもよく覚えています。 

昨今は新聞や本をあまり読まなくなった 

といわれる一方でインターネットが普及し、 

パソコンやスマートホンなどで情報を得るようになった

ため、活字を見る時間自体はむしろ増えているそうです。

本や新聞を読むことは、ただ単に情報を得るだけでなく、

語彙が増えたり、自分と違った世界や考えに触れたり、登

場人物や事件の背景など想像（創造）力を無限に膨らませ

ていくことができます。まさに、これから求められる思考

力・判断力・表現力、課題に向かう力などを身に付ける手

助けになります。また、「読書なくして真の学力向上はあ

りえない」ともいわれます。学問は全て言葉を媒介として

行われるので、ぜひ、皆さんも読書にトライしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

面接練習や高校入試が近いということもあり、11 月 27

日、制服メーカーの栗岡氏に来校願い、3 年生を対象に制

服の着こなしと面接についてセミナーを開きました。「制

服を着る意義」や「第一印象の大切さ」、「制服の正しい着

こなし方」、「社会が求める人材」 

などについてわかりやすく教えて 

もらいました。紙コップとグラス 

スのジュースの例えにもあったよ 

うに、人の第一印象は会って３秒 

で決まり、その決定要素は、半分以上が見た目だというこ

とです。普段からきちんとした身だしなみや言葉遣いを大

切にする必要性についても、専門家の目線、社会人の目線

でお話をしてもらいました。 

 

 

体育の授業では、毎年恒例

のマラソン大会（12/24 実施

予定）と体力向上を目標に持

久走が始まりました。職員室

前に掲示された学年毎の記録に人だかりができ、生徒はも

ちろん卒業生や先生からも感動の声が校長室に聞こえて

きます。なにより素晴らしいのは、体育の先生方も言って

いましたが、「どの生徒も手を抜かず、それぞれの記録更

新に黙々と挑戦している」ことです。そして待機している

生徒が大きな声で応援してくれていることです。 

人生は、よくマラソンに例えられます。記録が伸びて嬉

しい時もあれば、体調が悪かったり、ケガをしたり、記録

が伸びなかったりと苦しい時もあります。クラスメートや

先輩、後輩と抜いたり抜かれたり競い合いながらゴールを

目指してひたすら走ります。それまで頑張ってきた苦労が、

ゴールを突破した時に初めて報われます。人生も、どんな

に辛くても苦しくても乗り越えていかなければなりませ

ん。自分のためだけなら難しい時もありますが、一緒に喜

んでくれる家族や友だちのためなら頑張れるのです。それ

が生きていく意味であり、「最後までやりきってよかった」

というゴールになるのではないでしょうか。 

何事もひたむきに頑張る南武中生には、きっと素晴らし

いゴールが待っています。 

 

 

男子バレーボール部 

・県中学校新人大会 第３位  

女子バスケットボール部              

・県中学校新人大会 ベスト 16 

女子ソフトテニス部 

・1 年生大会 第３位 吉村･坂上 

生徒会 

・萩野会長 ・吉田副会長 ・田中評議委員長 

・酒井風紀委員長 ・仁科美化委員長 

・鈴鹿保健委員長 ・芦田体育委員長 

・埴渕文化委員長 ・森井厚生委員長 

・前田図書委員長 ・中嶋書記  ※一年間お疲れ様でした 

 

 お 礼  

 卒業式からこの 2 学期の終業式に至るまで、保護者・地

域の皆様、子どもたちとともに誰もが経験したことのない

大変な状況を乗り切ってきました。来年早々には 3 年生に

とって進路を決める大切な入試があり、まだまだ気が抜け

ません。冬休みは、ゆっくりご家庭で休養され、また、皆

様にお会いできることを職員一同楽しみにしております。 

それでは、来年が良い年になる 

ことと皆様のご健康を祈念すると 

ともに一年間のご協力ご支援に深 

く感謝を申し上げます。 

 ありがとうございました。 
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